

# Shine

津幡南中学校長 田中 宏志  
2年学年主任 村上 直哉

## 最上級生としての自覚が芽生えた日 ~令和7年度 入学説明会~

2月7日(金)に校区内の6年生に向けての「入学説明会」を行なわれました。本来ならば中学校の体育館で3つの小学校の児童が一堂に会して行われる大きな行事でしたが、大雪の影響によりリモートでの開催となりました。今日まで、昼休みを中心に話し合いやリハーサルを重ね、万全の状態で挑んでいただけに実行委員の生徒たちはとても残念そうでした。ただ、方法が変わってもしっかりと責任を果たすことができました。その端々に、最上級生としての自覚が芽生えたそんな一日となりました。リモートでの画面越しから児童を見つめる目に、後輩を思うやさしさと温かさが伝わってきました。



最上級生としての役割を果たせた 充実の笑顔

ここで、どのような会であったかを紹介します。

司会進行は、森川さんと和沢さん、オープニングは、ヘアバンド12号による「怪獣の花唄」！

司会の和沢さん、森川さんの発声により会がスタートしました。校長先生のごあいさつの後、学校祭でも場を盛り上げてくれたのは「ヘアバンド12号」のバンド演奏でした。メンバーは、早川さん、貝原さん、中嶋さん、高橋さん。曲は「怪獣の花唄」でした。小学生たちも手拍子で盛り上げてくれていました。



学校紹介・・・赤坂さん、貝原さん、佐野さん、絹谷さん その後、校歌を披露しました！

津幡南中学校ってどんな学校かな？児童の質問にも答えるような内容で分かりやすく話をしてくれました。うなずきながら聞いてる児童の姿がとても印象的でした。その後、実行委員のみんなで「校歌」を披露しました。母校の校歌に誇りを持ってほしいですね。



部活動紹介を行いました。各部が撮影した練習風景を山崎さんが編集してくれました。

児童にとって興味関心が高い部活動。地域移行も段階的に行われるとの話も教育委員会の蔵本さんから説明がありました。山崎さんが各部活動から集められたすべての動画をつなぎ、編集して1本の紹介ビデオを作り上げてくれました。とってもわかりやすくまとめられていました。紹介の後、文化部、運動部、そして外部のクラブで活動している生徒の話がありました。文化部代表は、科学情報部の山崎さん、運動部は女子バスケットボール部で活動している齋藤さん、外部のクラブを代表してサッカークラブに所属している吉野さんが、それぞれその部（クラブ）に入ることになったきっかけや部活動を選択するための考え方などをわかりやすく説明してくれました。児童は真剣に聞き入っていました。



学校生活にまつわるクイズを行いました。児童に知ってほしい内容を楽しくクイズ形式で紹介しました。

児童により学校生活を楽しく理解してもらいたいという願いから、クイズ班が楽しめるクイズを考え、倉知さんが代表してスライドを作り上げ紹介しました。子供たちにじみのあるクイズ番組の音響を取り入れて、楽しく学校祭活について学習できるものに仕上がってきました。児童は、選択肢の中から答えを選び、挙手をしている場面や正解した時に喜んでいる姿、悔しさをにじませている姿が画面から伝わってきました。司会者の二人も、心配そうに画面をのぞき、児童の様子を気にしていました。



こうして、入学説明会がリモートで行われました。終わった後の実行委員の皆さんのお疲れの表情がとても印象的でした。最後のエンディングでは達成感に満ちた笑顔の花が咲き誇っていました。児童を見つめる目に、最上級生として頑張っていかなければならない決意を感じた1日でした。実行委員の皆さん、本当に疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

## 生徒総会に向けての話し合いが行われました

各クラスで学級会を開き、生徒総会に向けての話し合いが行われました。今回のテーマは一人一台端末で学習効果を上げている「クロームブックの使い方」についてです。具体的には、①準備や後片付け、②休み時間の使用、③使い方のルールの3つについて、便利になった反面、あまりよくない使い方が見られるため、現状を振り返り自分たちでルールを決めていこうと生徒会が立ち上がりました。2月14日（金）におこなわれる生徒総会で、各クラスから出した意見をもとに、より良い方法について確認していく予定です。

